



Morelia, Michoacán, 28 septiembre 2012.- Durante su segundo día de trabajo por el estado de Michoacán, el Presidente Calderón inauguró la Tercera Feria Mundial del Turismo Cultural en la ciudad de Morelia. La Feria reúne a tour operadores y expositores de servicios.

El Presidente Calderón informó que dos y medio millones de familias viven directamente del turismo en México. Por la importancia del sector para la economía del país, el Gobierno Federal hizo una inversión federal por casi cinco mil millones de pesos, que detonaron gasto en estados y municipios por ocho mil MDP, tan sólo en materia de infraestructura de turismo cultural. Se renovaron teatros, museos, centros arqueológicos, conventos, se pusieron en marcha rutas de México, rutas gastronómicas y se trabajó en difundir la historia. En total, se pusieron en operación 10 “Rutas de México” y 18 “Rutas Gastronómicas” para conectar los puntos turísticos más significativos.

A nivel mundial, México es el sexto país, y el primero del continente, con más sitios declarados Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO. También la Organización Mundial del Turismo consideró que México es el cuarto país con mayor oferta cultural por lo que, dijo el Presidente, el país tiene mucho potencial en este tipo de turismo que tantos beneficios tiene para la economía regional y para el mantenimiento y conservación de nuestros sitios y

Inaugura FCH Feria Mundial de Turismo Cultural

Escrito por comunicado

Viernes 28 de Septiembre de 2012 18:42

monumentos.